



Legisladores se confrontan por el tema de la sobrerrepresentación

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Legisladores de Morena chocaron con opositores en la **Comisión Permanente** por el tema de la sobrerrepresentación. La oposición rechazó que el partido gobernante pueda modificar la Constitución sin el apoyo de otros partidos. El título de la agenda política 'Les ganamos la mayoría calificada', también generó la confrontación, algunos legisladores lo tomaron como una falta de respeto.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Eea9pZ_8xJhPoQ6GVH6UD2cBVJNxXVgdvpbm-B9QHfSAhw?e=HjBSe8